

## UPA representó a Ñuble en panel nacional en educación patrimonial sobre monumentos nacionales

La Unidad de Patrimonio de la Municipalidad de Chillán participó en "Experiencias de Educación Patrimonial en Escuelas y Monumentos Nacionales" exponiendo sobre su rol en la educación patrimonial local. La instancia organizada por el Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, a través de la Secretaría Técnica del Consejo de Monumentos Nacionales, reunió a docentes y promotores del patrimonio en el Palacio Pereira de Santiago con el objetivo de proporcionar herramientas pedagógicas para incorporar el valor de los Monumentos Nacionales en el aula.

Contó con la presentación de experiencias impulsadas por municipios de diversas regiones, las cuales se centraron en prácticas y estrategias para promover la educación patrimonial en las comunidades educativas. La encargada de UPA, Karín Cárdenas, comentó que "este encuentro no solo representó una oportunidad para intercambiar experiencias y conocimientos entre profesionales del área, sino que también reforzó el compromiso de la Unidad de Patrimonio de Chillán con la educación y la preservación del legado cultural de la comuna".

Karín expuso sobre las iniciativas impulsadas por la unidad técnica en la educación, activación y protección del patrimonio local, trabajando estrechamente con la comunidad para concienciar sobre la importancia del patrimonio.

El alcalde Camilo Benavente, destacó que "la participación en un evento de esta magnitud refuerza el compromiso de Chillán con la preservación y difusión de nuestro patrimonio cultural. Confiamos en que su participación en este encuentro contribuirá significativamente al desarrollo de nuevas estrategias educativas en nuestra comuna", afirmó.

